
 

Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de l’école du Tourne-Vent 

 Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement tenue le 23 
octobre 2019 à 19h15 à l'école du Tourne-Vent. 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 

Annie-Claude Perrault, parent 
Isabelle Moïse, parent 
Simon Dansereau, parent 
Jean-Philippe Robertson, parent 
Christina Simard, parent 
Christiane Gravel, personnel de soutien 
Isabelle Leclerc, service de garde 
Marie-Josée Clément, enseignante 
Marie-France Levasseur, enseignante 
Marie-Josée L’Écuyer, enseignante  
Evelyne Blain, parent substitut 

 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

Marie-France Grenier, directrice 
Madame Gingras, stagiaire en direction 

 
ÉTAI(EN)T ABSENT(S) 
Mireille Bergeron, parent 

Nathalie Plouffe, enseignante 

 1.  Ouverture de la séance et mot de bienvenue 

 
Madame  Annie-Claude Perrault,  v i ce - présidente,  souhaite  la  
bienvenue  à 19 h 20 et constate le quorum. 

 2.  Vérification du quorum et des présences 

 
Quorum  constaté. 

 3.  Parole au public 

 

Aucun 

 

 

 

 
 

#CÉ-23-10-01 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Isabelle Moïse et 
secondée par Marie-Josée Clément. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 

 

 
#CÉ-23-10-02 

5.  Adoption du procès-verbal du 25 septembre 2019 

 
Le procès-verbal est présenté. Aucune modification n’est proposée et 
son adoption est : 

 
Proposée par : Marie-France Levasseur 
Secondée par : Christina Simard 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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#CÉ-23-10-03 

6. Dossiers courants 

 
6.1 Salon du livre 

 

Marie-France Grenier nous informe que la bibliothécaire Christine Matte 
propose de faire le salon du livre au printemps car les auteurs sont plus 
disponibles à cette période. 

 
6.2 Photographe scolaire 2020-2021 

 

Après avoir discuté des différentes options concernant le choix du 

photographe scolaire pour l'année 2019-2020, il est suggéré de 

poursuivre avec la compagnie Photo repensée. Il est également proposé 

de faire la séance dans la deuxième semaine de septembre. 

 

Proposée par : Isabelle Leclerc 
Secondée par : Marie-Josée L’Écuyer 
 

6.3 Plan d’action du Projet éducatif 2019-2020 

 

Marie-France Grenier nous présente le plan d’action du plan 

d’engagement sur la réussite. Cette analyse tient compte du milieu social 

de l’école et démontre les zones de force et de vulnérabilité des élèves. 

Les trois enjeux sont la lecture, l’écriture et les liens d’engagement. 

 

Le premier objectif est d’augmenter, d’ici juin 2022, le taux de réussite 

des élèves de 2e, 4e et 6e année pour les critères de justification 

pertinente des réactions à un texte, du jugement critique sur des textes 

littéraires à l’épreuve commission scolaire en lecture (2e année) et aux 

épreuves ministérielle en lecture (4e et 6e année) 

 

Le deuxième objectif est de diminuer, d’ici juin 2022, la proportion des 

garçons qui sont en échec ou dont la réussite est à risque en lecture en 

2e et en 3e année 

 

Le troisième objectif est d’augmenter, d’ici juin 2022, le niveau 

d’appréciation de la qualité des relations interpersonnelles des élèves 

avec les adultes de l’école 

 

Le quatrième objectif est de diminuer, d’ici juin 2022, le nombre 

d’élèves à risque en écriture de la 3e à la 6e année. Les différents 

moyens mis en place dans le plan d’action sont expliqués. 
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#CÉ-23-10-04 

6.4 Mesure À l’école, on bouge ! 
 

Marie-France Grenier nous informe des règles et montants alloués dans 
cette mesure. Il y a un montant d’environ 20 000$ la première année, 
10 000$ la deuxième année et de 5 000$ la troisième année. Ces 
montants sont alloués pour l’achat de matériel récréatif et d’activités de 
plein air. Cette année, des décalques pour un parcours moteur seront 
positionnés au sol dans les corridors de l’école. 
  
Proposée par : Isabelle Moise 
Secondée par : Christiane Gravel 
 

 7. Service de garde 

 

 Il y aura une activité spéciale pour l’Halloween, soit un souper pizza 

pour que les élèves puissent être prêts à quitter et passer 

l’Halloween. Il y a 92 élèves inscrits. 

 

 L’activité à l’aquadôme est prévue pour la journée pédagogique du 25 

octobre 

 

 Le 21 novembre les élèves pourront aller au CMR à Varennes 

 

 Le 22 novembre plus de 150 élèves sont attendus pour la journée 

Pantoufleville.  

 

 Isabelle Leclerc nous informe également qu’il y a 213 élèves réguliers 

inscrits au service de garde cette année, ce qui permet au service de 

garde d’avoir accès à la subvention supplémentaire  

 8. Vie à l’école 

 

 Marie-Josée Clément nous informe que les élèves de 6e année 
organisent des jeux pour les élèves de 1ère année. 

 Il y a un tutorat des élèves de 5e année avec les élèves de 1ère année 
 

 Création du club Pro-écolo, il y a un représentant par classe de 3e 

année à 6e année, les élèves font le tour des classes pour faire de la 

sensibilisation sur l’environnement. 

 

 9. Comité de parents 

 
M. Dansereau a assisté à la première rencontre. Il nous mentionne entre 
autre que les budgets vont augmenter de 12 000$ à 20 000$. 
Prochaine réunion extraordinaire est prévue le 24 octobre et c’est Mme 
Simard qui doit nous représenter. 
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 10. Correspondance 

 
Aucune. 

 11. Varia 

 

 Le projet : La lecture, c’est pas poche !, a permis de vendre 268 
chandails. 

 

   

  

 

 

 

 

 

#CÉ-23-10-05 

13. Levée de l’Assemblée 

 
Tous les sujets ayant été traités, la levée de l’Assemblée est proposée 
par Marie-Josée Clément et secondée par Simon Dansereau. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 

 

 

 
 

  

Annie-Claude Perrault Marie-France Genier 
Présidente  Directrice 

 


